Ecopetrol consigue US\$ 2.000 millones en mercado externo

Inversionistas estuvieron dispuestos a 'comprar' bonos de la petrolera hasta por US\$ 5.000 millones. Barril de Brent cerró por debajo de US\$ 20.

Pese al ambiente de incertidumbre que reina en los mercados no solo por la pandemia del covid-19 sino también por los bajos precios del crudo, la petrolera colombiana Ecopetrol consiguió, de inversionistas internacionales, 2.000 millones de dólares a través de una emisión de bonos en los mercados externos.

Los papeles, que tienen un vencimiento en el 2030, una tasa cupón de 6,87 por ciento y un rendimiento del 7 por ciento, tuvieron una alta demanda por parte de los inversionistas externos, quienes se mostraron dispuestos a 'prestarle' a la petrolera hasta 5.000 millones de dólares, esto es 2,5 veces más de lo ofertado.

"Esta transacción busca anticipar eventuales necesidades de caja asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado, brindar flexibilidad en el desarrollo de la estrategia empresarial y ratifica la confianza de los inversionistas en el futuro de Ecopetrol", indicaron voceros de la compañía.

Fueron más de 250 inversionistas de Estados Uni-



La petrolera sigue fortaleciendo su estructura de capital ante la crisis de precios de crudo. FOTO: ARCHIVO

dos, Europa, Asia y Latinoamérica los que invirtieron en los papeles de deuda de la petrolera, cuyas directivas indicaron que "a la fecha, con base en la información disponible y las proyecciones financieras vigentes, no se estiman necesidades adicionales de endeudamiento para el año en curso".

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y es una empresa integrada en la cadena del petróleo, ubicada entre las 50 petroleras más grandes del mundo y entre las cuatro principales en Latinoamérica.

Petróleo, listo para colapso del almacenamiento

El precio del petróleo sufrió

importantes caídas este lunes, especialmente el de Texas, en medio de problemas para almacenar el crudo que se produce en un mercado completamente 'inundado' de oferta y en el que la demanda está por los suelos a raíz de la pandemia del covid-19, que obligó a paralizar la actividad económica de buena parte del mundo. El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) se desplomó este viernes un 24,56 %, tras el repunte que había experimentado en las iornadas anteriores, y cerró en 12,78 dólares el barril; mientras que el Brent para entrega en junio descendió más levemente, un 6,76 %, hasta los 19,99 dólares. Los precios del oro negro en Estados Unidos han sufrido una caída de más del 70 % desde que comenzó el año y se sitúa lejos de los 60 dólares que marcaba a comienzos de enero. Tras el colapso de la demanda, que bajó de 100 millones de barriles por día a entre 65 y 70 millones, la capacidad de acopio comenzó a ser insuficiente y los comerciantes recurrieron al 'mercado de contango', para aprovechar las petroleras en el océano y retener el crudo para venderlo más caro en próximos contratos.